

Impulsarán UNACH e IFE acciones para promover la cultura democrática en el país

- **Firma el rector Jaime Valls Esponda convenio de colaboración**

La Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH) y el Instituto Federal Electoral (IFE) acordaron trabajar conjuntamente en la elaboración de análisis, estudios, investigaciones y otras actividades similares, para fomentar la cultura política-democrática de todo el país.

En la firma del convenio de colaboración que se desarrolló en la Sala de Consejo Universitario, el rector Jaime Valls Esponda dijo que en este acuerdo se establecen las bases y los mecanismos para la formación, capacitación y actualización de los servidores públicos y personal académico.

En el acto que se realizó en el marco del Foro Regional “Construcción de Ciudadanía y la Participación de los jóvenes de la Frontera Sur”, y donde estuvo acompañado por la coordinadora del Centro para el Desarrollo Democrático del IFE, Arminda Balbuena Cisneros, abundó que este convenio se extiende a los trabajadores administrativos, alumnos y egresados, quienes podrán participar en cursos, asesorías, seminarios, talleres y conferencias, entre otras actividades.

“La UNACH establece vínculos de trabajo con las instituciones públicas y privadas para sumarse responsablemente a tareas que tienen que ver con la educación que brinda y que considera que abonan a la formación de la juventud y a la mejora de la vida cívica-social”, expresó.

A su vez, la coordinadora del Centro para el Desarrollo Democrático del IFE, Arminda Balbuena Cisneros sostuvo que las universidades han sido tradicionalmente uno de los espacios fundamentales para la reflexión sobre los principios, reglas e instituciones que influyen en distintas esferas de la vida social y en las prácticas mediante las cuales los ciudadanos controlan el ejercicio del poder.

“Por este motivo, el convenio plantea el afianzamiento del vínculo entre la actuación de las instituciones democráticas y la labor de quienes las estudian, ya sea desde el aula o desde el cubículo”, subrayó.

Tras la firma del convenio, Balbuena Cisneros participó en el Foro “Construcción de Ciudadanía y la Participación de los jóvenes de la Frontera Sur”, organizado por el Centro de Estudios para la construcción de la Ciudadanía y la Seguridad (CECOCISE) de la UNACH y el Centro para el Desarrollo Democrático del IFE, con el propósito de contribuir al desarrollo de una ciudadanía informada y participativa.